

A B C

～ 当たり前のことでも BEST を尽くそう ～

平成30年6月6日

前芝中学校

第1学年

学年通信 NO.5

～ 運動会 特別号 ～



全員リレーやみんなでジャンプでは、クラスの記録をよくしようと何度も話をし、走順や跳ぶタイミングの合わせ方、縄の回し方など各クラスが工夫をして取り組むことができました。当日は、練習の成果を発揮することができたと感じていますし、最高の笑顔を見ることができました。子どもたちの感想にも、「楽しかった」「いい思い出になった」というコメントが見られます。今回の行事をとおして、よりいっそう仲間との絆が深まったと感じています。この姿を次の文化祭にも生かしていきましょう。

前期中間テストが始まります！



6月21日22日の2日間、前期中間テストが行われます。各教室では、テストに向けて勉強をがんばる姿が見られるように声かけをしていこうと考えています。前芝中学校では、定期テスト前には部活動がなくなるテスト週間が設けられています。さて、テスト週間は何のためにあるのでしょうか。私は普段なかなかできない日々の学習を復習する期間だと考えています。だからこそテスト計画表を配付し、「自分がどの教科、どの教材を使って何時間復習するのか」を目に見える形で明確にしているのです。各教科の提出物もたくさんあります。1回解いたら終わりではなく、何度も繰り返し解くことで自分に自信をつけていきましょう。そして、期限内にきちんと提出することも意識しましょう。みなさんの頑張りにつながりに期待します。